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PÉSSIMO

BOM

Óia essa área de esporte da
prefeitura é uma vergonha.
É poste dentro dom campo e
campo sem manutenção.

Ité onde vai isso? Ninguém vê ou
tão com a robo preso com o fulano ?

É filósofo, escritor, advogado.
*Donizetti Andrade

É ver que o prefeito Dimas decidiu
sua filiação partidaria que vinha se
arrastando a meses. Espera-se que

agora as mudanças sejam concluidas
para o bem da cidade.

É estas festanças acontecerem na
porta da igreja justamente no horario

da realização das Missas.
A prefeitura precisa ter mais cuidado

com essas autorizações, para não criar
um clima de desconforto com

os religiosos.

 O MEDO DA POLÍTICA
DE CABRESTO

IMAGEM DA SEMANA

“É NINGUEM É MAIS
ODIADO  DO QUE AQUELE
QUE FALA A VERDADE”

VONTADE POPULAR

Na vida em sociedade nada mais importante
do que as decisões coletivas. Nenhuma ação
ou projeto que interesse a todos pode dispen-

sar a participação de todos, e em última hipótese da mai-
oria.

            Nada justifica que decisões que afetam a to-
dos sejam privilégios apenas de alguns. Todos devem
participar do destino e da construção das cidades: luga-
res privilegiados para o desenvolvimento da vida e para
a construção do pensamento coletivo.

            Pelo voto, expressão sagrada da participação
popular no destino das cidades, o cidadão faz suas esco-
lhas e delas aprende. Nem sempre as lições que o cida-
dão aprende de suas escolhas políticas são reflexos de
seus desejos de um mundo melhor, de um mundo mais jus-
to, de um mundo mais fraterno, onde o homem não seja
lobo do homem, onde existam oportunidades de sobrevi-
vência digna para todos; sem exceção.

            Quando o povo erra em suas escolhas políti-
cas, não nos cabe censurar. Devemos fazer a crítica fun-
damentada quando alguns, ao decidirem equivocadamen-
te pelo povo, o induzem a erros, abortam seus projetos,
assassinam seus sonhos, ceifam, ainda prematuros, os que
podem contribuir com as necessárias mudanças.

            Mergulhados num mar de corrupção, de im-
probidade, de todo tipo de abuso e desmando, não con-
seguimos fazer triunfar a vontade popular. Na competên-
cia de cada poder, na competência daquele a quem cabe
julgar, quase sempre com espada em punho, espada de
lâmina multi-afiada, secularmente afiada, está muitas ve-
zes a decisão inesperada, e por muitos indesejada.

            O povo coloca no centro do poder os seus
mandatários, os seus legisladores. Mas quem os tira do
poder, não precisa indagar sobre a vontade popular. Ra-
zões de outra ordem possuem os que julgam e motivos sem
elevadas pretensões possuem muitos dos que votam.

            É preciso mais do que nunca saber escolher.
No entanto, uma boa escolha, uma escolha acertada, de-
pende de boas opções.

            Os critiqueiros não poupam a ninguém, nem
poupam a si mesmos. Os critiqueiros politiqueiros quase
sempre não se candidatam a nada, a não ser a criticar
sem qualquer fundamento relevante e consistente.

            Da consciência e de mentes sadias dependem
não só o futuro das cidades, mas um destino não trágico
do Universo.

            Pudesse a vida se resumir aos problemas que
elegemos como os mais importantes. Não. A vida em soci-
edade, nas cidades, exige maior compreensão e senso do
outro do que estamos acostumados a praticar.

            Ou pensamos coletivamente, conscientemente,
e construirmos dias melhores para nós e para as futuras
gerações, ou estaremos condenando, a nós, a todos, a
dias angustiantes e da mais completa solidão; a dias de
frustração eterna.

ANDARILHOS

Novos tempos, novas formas de fazer  política. A
cada eleição, novidades tecnológicas são agregadas
ao processo, como robôs fazendo chamadas, falando
com as pessoas como se fosse seres humanos, um ca-
minho sem volta, inclusive, para a política.

Já tem candidato que não investe mais em “santi-
nhos”, tudo é eletrônico e está no campo virtual, nas
páginas da internet. Por outro lado, práticas centená-
rias, insistem em se manter vivas na sociedade, como
o conhecido voto de cabresto, onde coroneis, donos
de fazenda, com a calça quase no peito, mandavam e
desmandavam nos destinos das pessoas. Elegiam seus
candidatos para usá-los como executores de seus de-
sejos, e ai de quem não os obedecesse.

Hoje, ao invés do chicote, carregam nas mãos a
mais alta tecnologia da Apple, com tantos megas, o
bastante para disparar um foguete até a lua.  Os de-
sejos, permanecem os mesmos, eleger pessoas através
dos quais possam mandar nos destinos das cidades.

De cabresto nas mãos, os novos coronéis vão sur-
gindo pelo Brasil a fora. Muitos se dão bem nos seus
desmedidos propósitos, outros vão quebrando a cara,
escutando “nãos” desagradáveis em seus pedidos.

O povo quer um administrador capaz de conduzi-
lo rumo ao progresso e desenvolvimento, com quali-
dade de vida.

Ninguém suporta mais um CAPATAZ, com o cabresto
nas mãos, realizando o desejo de um coronel.

De todos os males que temos vivido e vencido, ob-
servamos que ainda tem gente capaz de dizer NÃO ao
cabresto e recusar a se transformar em um capataz de
coronel sem estrelas. É algo extremamente prazeroso
ver que ainda tem gente de coragem, capaz de frus-
trar os desejos escondidos daqueles que querem fazer
de sua vontade única lei.

O acontecimento é tão sutil, e ao mesmo tempo tão
relevante, que boa parte da população não observou
a importância que ele representa. Este pode ser o mo-
mento da efetiva mudança,  para um ambicioso proje-
to de fazer da nossa terra um lugar de gente feliz.
Pouso Alegre não tem dono. Pouso Alegre pode mais,
com potencial para ser destaque no cenário mineiro.

                                       Vamos em frente.
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ARTIGO

A FAMÍLIA

GOVERNADOR APRESENTA
DEMANDAS AO PRESIDENTE

GOVERNO DE MINAS

“Observa o teu culto a família e cumpre
teus deveres para com teu pai, tua mãe e
todos os teus parentes. Educa as crian-
ças e não precisarás castigar os ho-
mens”, disse Pitágoras (c. 570 – c. 495
a.C.), foi um filósofo e matemático gre-
go.

A família é considerada uma instituição respon-
sável por promover a educação e cuidado dos fi-
lhos, bem como a responsável por influenciar o com-
portamento dos mesmos no meio social. O papel da
família está relacionado com a socialização. Nesse
processo são transmitidos os valores morais, sociais
e espirituais, bem como salutares tradições e os co-
nhecimentos em prol da comunhão familiar. Pela lei,
espera-se que o ambiente familiar seja um lugar de
afeto, cuidado, segurança, conforto e bem-estar pro-
porcionando o respeito à dignidade de cada um de
seus membros.

Segundo o professor e escritor ítalo-americano
Leonardo Buscaglia, “o papel da família estável é
oferecer um campo de treinamento seguro, onde a
criança possa aprender a ser humana, a amar, a for-
mar sua personalidade única, a desenvolver sua
autoimagem, e a relacionar-se com a sociedade mais
ampla e mutável, da qual e para a qual nascem”.
Assim como o indivíduo, a família também passa por
vários estágios de desenvolvimento e precisam de
apoio para enfrentar as mudanças a fim de se ajus-
tar às diferentes situações do cotidiano, como por
exemplo: a entrada dos filhos na escola, na puber-
dade, no trabalho, etc.

Leonardo Buscaglia foi um dos maiores escrito-
res acerca do tema “Amor” nos últimos tempos. Seus
livros mudaram a maneira como muitas pessoas viam
o amor, sempre exaltando as ideias de se viver o
momento, expressar o amor que se sente por alguém
e não criar expectativas. O escritor Buscaglia foi
também professor na Universidade da Califórnia do
Sul (EUA) – inclusive de uma disciplina sobre o
“Amor”, além de ter sido autor de vários artigos para
o New York Times sobre assuntos relacionados ao
amor e sobre o ser humano. Escreveu: “Só podem
dar aquilo que têm. Esse é o milagre. Se tiverem amor,
poderão dá-lo. Se não o tiverem, não poderão dá-
lo. Na verdade, a questão não é dar, certo? A ques-
tão é compartilhar. Posso dividir com você tudo o
que possuo. Com isso não perco o que possuo”.

“A família não nasce pronta. Constrói-se aos
poucos e é o melhor laboratório do amor. Onde se
pode aprender a amar, ter respeito, fé, solidarieda-
de, companheirismo e outros sentimentos!”, disse o
célebre escritor gaúcho Luis Fernando Verissimo.

É no amor que se multiplica a comunhão famili-
ar e flui imensuráveis virtudes. A família é amor, aco-
lhida, ternura, educação, respeito, o crescer na arte
pedagógica, na fé e na espiritualidade. Fica como o
mais belo exemplo da Sagrada Família: constituída
pela tríade de amor, representada na Sagrada Es-
critura por Maria, Jesus e José. O amor é tudo em
prol família!

Dr. Inácio José do Vale, Psicanalista Clínico, PhD
Trabalha Clinicando na Comunidade de Ação

Pastoral-CAP
Especialista em Psicologia Clínica pela Faculdade

Dom Alberto-RS.
Especialista em Psicologia da Saúde pela Faculdade

de Administração, Ciências e Educação-MG.
Doutorado em Psicanálise Clínica pela Escola de

Psicanálise da Sociedade Brasileira de Psicanálise
Contemporânea. Rio de Janeiro-RJ. Cadastrada na

Organização das Nações Unidas – (ONU).
Autor do livro Terapia Psicanalítica: Demolindo
a Ansiedade, a Depressão e a Posse da Saúde

Física e Psicológica

O governador Romeu Zema participou, nesta quin-
ta-feira (8/2), do evento de balanço de ações e anúncios
de investimentos do Governo Federal em Minas Gerais.

A cerimônia realizada no Minascentro, em Belo
Horizonte, contou com a presença do presidente da Repú-
blica, Luiz Inácio Lula da Silva, do presidente do Congres-
so Nacional, o senador Rodrigo Pacheco, do presidente da
Assembleia Legislativa de Minas Gerais, Tadeu Martins
Leite, e outras autoridades.

Na oportunidade, o governador apresentou ao pre-
sidente demandas importantes para a população de Minas
Gerais, além de abrir espaço ao diálogo para encontrar
soluções para problemas antigos do estado, como a dívida
com a União.

“As obras, a geração de empregos e os investimen-
tos não têm ideologia. O benefício é para todos os minei-
ros, independente de alguém rotulá-los de esquerda ou di-
reita. Tudo que faço como governador, e tudo que desejo
pessoalmente, é melhorar a vida de todas as pessoas. Por
isso, presidente, eu fico muito satisfeito com essa visita.
Para melhorar a vida dos mineiros, nós temos muito o que
conversar”, afirmou o governador.

O governador disse ainda que a presença do presi-
dente no estado reforça a esperança de novos avanços
em Minas.

“Nos últimos 20 anos, Minas não tem tido a atenção
devida dos poderes federais. Temos demandas históricas
que se arrastam sem solução. Destaco aqui, na área da
infraestrutura, a BR-381, alvo de tantos anúncios ao longo
dos anos, mas sem avanços.  As duplicações das BRs 040
e 262 que surgiram como esperança com as concessões
realizadas no passado, mas acabaram fracassando, fica-
ram na promessa. Por isso, o evento de hoje é importante
para renovar as nossas esperanças”, acrescentou o go-
vernador.

O presidente Luiz Inácio Lula da Silva afirmou que
o momento é de colher resultados e garantiu que Minas
Gerais terá investimentos federais.

“Tivemos um primeiro ano de preparação do terre-
no e plantio. Agora, vamos começar a colher os resulta-
dos. Esse novo PAC envolveu muita gente, todos esses
investimentos que vão ser anunciados em infraestrutura
têm o dedo do governador Romeu Zema e do povo de
Minas, que apontou demandas e necessidades. E eu disse
aos meus ministros que não vamos investir em novas ideias.
Nós vamos concluir o que começamos e o que está plane-

jado no PAC”, disse.

Acordo de Mariana

O governador pediu ao presidente que o Governo
Federal junte esforços com a gestão estadual para chegar
a um acordo relacionado à tragédia em Mariana, ocorrida
em 2015.

“Já se passaram 8 anos sem que os atingidos e os
estados que sofreram com os impactos daquela tragédia
fossem devidamente indenizados. Conto com a parceria
do presidente Lula, pois precisamos acelerar as tratativas
para um acordo. Quem sofre os impactos da tragédia está
vivendo hoje, e não pode esperar até que seus netos ou
bisnetos recebam alguma justiça. Temos que trazer algu-
ma solução urgente”, cobrou o governador.

Diálogo com a União
Ainda em discurso, Romeu Zema disse que conta

também com a União para resolver a dívida do estado,
para que Minas siga avançando.

“Também não posso esquecer de agradecer ao pre-
sidente do Congresso, Rodrigo Pacheco, por sua ajuda na
discussão da dívida dos estados com a União. Em Minas,
este problema do passado, gerado por anos a fio, por dívi-
das feitas por governadores antes de mim, precisa ser en-
frentado de frente e com urgência. Hoje, a única possibi-
lidade legal de renegociação das dívidas com a União é o
Regime de Recuperação Fiscal, que temos discutido des-
de 2019 e precisamos aderir o mais rápido possível, para
dar estabilidade e previsibilidade às contas públicas de
Minas”, finalizou o governador.

Investimentos
Ao longo do evento, os ministros das pastas da Casa

Civil, Saúde, Educação, Minas e Energia e Transporte fi-
zeram anúncios de investimentos em Minas Gerais.

A principal proposta é a construção e implantação
de oito novos Institutos Federais, sendo um em Belo Hori-
zonte.

De acordo com a apresentação do ministro da Casa
Civil, Rui Costa, serão R$ 121 bilhões em investimentos,
sendo R$ 36 bilhões no estado e R$ 84,8 bilhões na região
para obras que envolvem outros estados, como rodovias e
ferrovias. Recursos para programas de Saúde e
Infraestrutura também foram apresentados.

COMUNICADO DE ABANDONO DE EMPREGO
Solicitamos que o Sr. Wanderley Almir dos Santos, portador
da CTPS nº 17193 Série 0063- MG, compareça ao escritório
da Engetech Arquitetura e Construção Ltda situado à Rua
Maria Amélia de Carvalho, 330, bairro Francisca Augusta
Rios na cidade de Pouso Alegre – MG, no prazo de 48 horas
a partir desta publicação para justificar as ausências ao tra-
balho desde o dia 08/01/2024. Esgotado esse prazo, o caso
será incurso na letra "I" do art. 482 da CLT ( abandono de
emprego), o que configurará seu desligamento desta empre-
sa.

Pouso Alegre - MG, 10 de fevereiro de 2024.
Engetech Arquitetura e Construção Ltda.

CNPJ 44.671.607/0002-50.

Rua Comendador José Garcia Nº 420

Nosso prazer é cuidar de você e de sua saúde

Unidade Central                unidade Arv.Grande
(35) 99121-6399      (35)99110-0666

TRIBUNA  TEL 9 9981-7421
AQUI NÃO TEM UM TOSTÃO DE DINHEIRO PÚBLICO
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Por Regina Paiva

CONTATO 9 9707-1737

STUDIO PROTÁGORAS FERNANDES

CORTES - HIDRATAÇÃO - MECHAS -
OMBRE HAIR - PENTEADOS E

MAQUIAGENS - ESCOVAS - COLORAÇÃO
PROGRESSIVA - MANICURE E PEDICURE

TEL 935) 9 9928 -9273TEL 935) 9 9928 -9273TEL 935) 9 9928 -9273TEL 935) 9 9928 -9273TEL 935) 9 9928 -9273R. Cel. Brito Filho 476

 SPA DOS PÉS

Felicidades ao amigo Gilson
Assis Garcia que neste domingo,
dia 11, comemora seu aniversário.

Márcio Santos comemorou seu
aniversário no dia 09.

 Felicidades!

Dirce Adolphina de Rezende
comemora seus 86 anos no dia

13. Parabéns querida!

Parabéns à querida cuidadora
de animais Adriana Sula, que

aniversariou no dia 08.

Parabéns Marcos Vinicius
Muniz pela passagem do seu

aniversário que será no dia 13.

Ana Paula Paula, comemora
mais um aniversário no dia 12.

Parabéns querida!

Muitas felicidades à querida amiga
Ivaneide Alves da Cunha que neste

domingo, dia 11, comemora seu Niver.

Regina Alvarenga comemora
seu Niver no dia 10.

Parabéns!

Parabéns Vera M. Parreira
Laurindo que brinda seu

aniversário no dia 10. Felicidades!

Marcia Montouro comemora seu
aniversário no dia 10.

Parabéns!

Gilberto Bechara Andere
brinda idade nova no dia 10.

Parabéns!

Ana Maria da  Silva,
comemorou seu aniversário no

dia 07. Parabéns!

Parabéns Maite, que brindou
seu Niver no dia 08.

Felicidades!

Muitas felicidades à querida amiga
Elaine Braga, que comemorou o Dom

da Vida no dia 07. Parabéns!

Parabéns Alexandre Rebello ( viola)
que neste sábado dia 10 comemora seu

aniversário.

Ana Luzia comemorou seu
aniversário no dia 08 ao lado de seu

netos Maria Vitória e Vinícius.
Parabéns!
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ARTIGO

MUITOS CARNAVAIS

Décio Eduardo Martinez de Mello
Professor Doutor em Letras pela USP e escritor.

OPORTUNIDADES
EVENTO DE LIBERDADE

ECONÔMICA E AMBIENTE
DE NEGÓCIOS

CÂMARA DE
RECONHECIMENTO FACIAL

A Prefeitura, por meio da Secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico realizou nesta quinta-feira (08) às 8h30
no plenarinho da Câmara Municipal, um importante evento,
destinado aos servidores do município, contadores e direto-
res da Associação Comercial e Industrial de Pouso Alegre
– ACIPA.

A abertura do evento foi realizada pelo Prefeito Cel
Dimas, destacando que “Comungo do mesmo espírito do
Governador Zema, temos que trabalhar em conjunto na Pre-
feitura para viabilizar os negócios e não atrapalhar. Isto não
significa fazer nada contra a lei, mas aproveitar a Lei de
Liberdade Econômica, que é abrangente e pode respaldar
nossas ações na busca por um melhor ambiente de negóci-
os”.

O foco do evento foi a discussão da Lei de Liberda-
de Econômica e do Projeto REDESIM+ LIVRE, com o
intuito de destacar a preocupação do município com a
melhoria do ambiente de negócios e o fomento ao
empreendedorismo local.

Ainda em sua fala, o Prefeito Cel Dimas salientou
que “Vamos mostrar que estão certos em apostar em Pou-
so Alegre. Busquemos sempre, cada servidor, cada fiscal,
cada contador, cada empresário, por em prática os princípi-
os da Lei de Liberdade Econômica, como forma de tornar
Pouso Alegre também uma cidade amiga de quem trabalha
e emprega."

Um dos pontos em destaque abordado foi o progra-

ma REDESIM+ LIVRE, uma parceria entre a JUCEMG
(Junta Comercial do Estado de Minas Gerais), a SDE (Se-
cretaria de Desenvolvimento Econômico) e o SEBRAE,
com o objetivo de reduzir o tempo necessário para a aber-
tura e legalização de empresas nos municípios, especial-
mente aquelas de baixo e médio risco.

Para a Prefeitura, o projeto oferece viabilidade, ins-
crição municipal e alvará de localização e funcionamento
(baixo e médio risco) de forma automática, o que resulta
em um aumento na arrecadação, na geração de empregos
e na criação de uma base cadastral automatizada. Para a
população, o projeto permite a abertura de empresas em
questão de minutos, sem custos adicionais. Isso represen-
ta um impulso considerável ao empreendedorismo no mu-
nicípio.

O evento contou com palestras ministradas por:“-
Cassio da Silva Duarte, Consultor Técnico SEBRAE/MG;“-
Gabriel Medeiros Pires Tavares - Gerência de Integração
JUCEMG;“* Guilherme da Cunha - Secretário Executivo
de Desenvolvimento Econômico.

Esta foi uma excelente oportunidade de capacitação
e informação para os servidores públicos envolvidos com
a abertura de empresas, os contadores e os funcionários
da ACIPA, entre outros interessados, promovendo uma
discussão embasada e rica em informações sobre as inici-
ativas para aprimorar o ambiente de negócios na região.

O Governo de Minas, por meio da Secretaria de Estado de
Justiça e Segurança Pública (Sejusp), testará neste Carna-
val a utilização de um sistema moderno de reconhecimento
facial, embarcado nas duas carretas do Centro Integrado de
Comando e Controle Móvel (CICC Móvel).

O software cruzará informações do banco de ima-
gens do sistema de gestão prisional do Departamento Peni-
tenciário de Minas Gerais (Depen) com as imagens capta-
das pelas seis novas câmeras de longo alcance e de alta
definição instaladas nas carretas.

O subsecretário de Integração da Segurança Pública,
Christian Vianna de Azevedo, lembra que a medida é fruto
de uma longa estrada de muita pesquisa e busca, por parte
da Sejusp, de aprimoramento tecnológico crescente para a
segurança pública de Minas Gerais.

“Acredito que essa ferramenta viabilizará resultados
importantes em diversas situações de grandes aglomerações,
como carnavais, eventos, shows e partidas de futebol. O
intuito é aprimorar constantemente o aparato tecnológico da
segurança pública de Minas Gerais e garantir, cada vez mais,
a segurança do cidadão”, diz Christian Vianna.

“Estamos chamando de fase de testes, mas o objetivo
é avançarmos nas tratativas para que, se avaliada pelas for-
ças de segurança de forma positiva, possamos passar a usar
em Minas Gerais essa tecnologia em diversas outras situa-
ções”, conclui.

Foragidos
Uma das funções do software é cruzar as imagens de

indivíduos que estão foragidos com as imagens capturadas
pelas câmeras externas das carretas e, assim, fazer a varre-
dura das aglomerações para buscar quem deveria estar atrás
das grades. Caso o sistema consiga fazer a identificação, a
Polícia Militar de Minas Gerais (PMMG) será acionada para
se deslocar e efetuar a prisão do indivíduo.

Além dos foragidos da Justiça, as câmeras serão usa-
das para identificar indivíduos suspeitos de práticas de cri-
mes e, também, pessoas desaparecidas, que constam no ban-
co de dados da Polícia Civil de Minas Gerais (PCMG). A
solução de Inteligência permite o reconhecimento de pesso-
as mesmo que elas estejam, por exemplo, com barba ou
máscara. O cruzamento de informações de alta precisão será
um dos grandes aliados da segurança pública neste carna-
val.

As carretas ficarão estacionadas em dois pontos da
capital, nas Avenidas Afonso Pena e dos Andradas. A partir
desses locais, as câmeras farão o monitoramento dos tran-
seuntes. “Queremos garantir que o cidadão se sinta seguro.
É nosso dever primordial investir em tecnologias, sistemas e
todo o aparato possível para reforçar a segurança pública e
auxiliar o trabalho primoroso das forças de segurança, fa-
zendo desse Carnaval, sem dúvida, um dos melhores e mais
seguros do país”, pontuou o secretário de Estado de Justiça
e Segurança Pública, Rogério Greco.

E chega mais um Carnaval. “Oh, mas quan-
to riso, Oh! quanta alegria, mais de mil palhaços
no salão”. Espero desse evento, alegria! Calma lá
pessoal, depois desses dias será quarta, quinta,
sexta e todos os outros dias e você continuará ali,
“firminho” na vida. Sendo assim, curta e se divir-
ta, sem confusão, brigas, e, cuidado no trânsito,
isso é muito importante e ajuda ao bem-estar da
humanidade, todos os terráqueos agradecem.

E tudo vai passando rápido! Aliás, os dias
ainda têm 24 horas, mas sentimos que tudo é tão
corrido que mal percebemos e logo já estamos nou-
tros carnavais. E como foram doces os carnavais
de outrora. Lembro-me de quando menino, lá no
carnaval da querida terra natal, São José do Rio
Preto – SP. Gostava de ir ao clube, brincar o Car-
naval. Palestra Esporte Clube, e dançávamos aque-
las marchinhas da antiga: “Kung, Kung, Kung-Fu,
chinês valente, homem pra chuchu, Kung, Kung,
Kung-Fu, quando ele brinca pula mais que um can-
guru”. “Ei Kojak, ei Kojak, ei Kojak / Homem da
lei / Kojak mete bronca na moçada / É tira valente
respeitado / Acaba os vidas tortas da cidade / E
destrói os pirulitos da mercado hei, hei”, Kojak,
Nelson Gonçalves. O Carnaval já foi palco para
grandes músicos, artistas, animados carnavalescos.
De Joãozinho Trinta, “Do lixo ao luxo” a Clóvis
Bornay, museólogo e carnavalesco brasileiro, ide-
alizador do Baile de Gala do Teatro Municipal do
Rio de Janeiro, em 1937 e Moacyr Franco, “Me dá
um dinheiro aí”, entre tantos outros, Brasil um país
do ritmo, do samba e da alegria musical.

E de marchinha em marchinha, o tempo pas-
sou, os carnavais passaram, com eles fomos enve-
lhecendo, sentindo com o tempo e o sorriso, e luta-
mos a boa luta para manter essa alegria. Tudo foi
se aprimorando, aprendemos a entender, ou tentar,
aos outros, aos atropelos, que como no carnaval,
lá quando estávamos pulando e chega algum fo-
lião apressado e atrapalhado e tromba em nós. Na
vida há muitos que saem atropelando, e, bom va-
mos vivendo e corrigindo a isso, convivendo e se
preciso for, do violão se faz a arma e entramos com
o diálogo e a razão em prol da humanidade, favo-
recendo a integridade dos queridos terráqueos.

Saindo amanhã para a terrinha natal, va-
mos ver mamis, que com os seus 84 anos e os pro-
blemas né, aqueles de saúde até mesmo ocasiona-
dos pela idade, ainda ali vive e tem toda a disposi-
ção para brincar conosco e pôr na vida o prato
bom da vida. Mãe é dinâmica, todos os dias faz as
suas pinturas, seus mosaicos, caça palavras e vive
a vida e a vontade de sempre ter dela um tanto mais,
assim vamos ali, no bom exemplo de mamãe, assim
a vida, simples, singela e bela assim. Problemas,
ah, diga lá quem não os têm. Mas, o barato é o que
fazemos deles e como os sentimos. Se parar a água
leva, se pensar demais o tempo passa, então meus
caros, vamos vivendo o grande carnaval da vida.

Vamos lá curtir e confraternizar, família, nada
mais nada menos do que sentir-se acolhido, isso é
bom, isso é tudo. Aqui somos durões na vida, lá em
terrinha natal, lá um pouco dá para relaxar, esti-
car o dedão no chão da sala, dar um mergulho na
piscina e prosa vai, prosa vem, com mamãe e mani-
nha, e vamos. Uma cervejinha, vamos lá com um
queijo Canastra, vamos. Disso precisamos e daí o
Carnaval é apenas um detalhe, o detalhe de ter uns
dias de feriado e poder sair, viajar, ver outros can-
tos, voltar um pouco à terrinha querida. Assim va-
mos vivendo, ou vocês pensam que só de labuta se
vive a vida. Penso que a vida é essa, de sonhos,
descanso e cansaço, de tudo um pouco, de pouco
um tudo e tudo junto misturado.

Fico aqui pensando como será o carnaval
no futuro, mas lá no passado muitos já pensaram
nesse carnaval do futuro. E, bom, acredito que o
terráqueo sempre estará buscando a sua essência,
sempre terá um passado de ouro para recordar,
assim são tecidos os bons momentos. Dê lembran-
ças se vive a vida, e, de bons momentos no presente
tecemos boas lembranças ao futuro, assim segue o
barco da querida existência.  Também de bons ri-
sos, notícias que não querem calar se vive a vida.
Como o de sempre, muitos momentos, tolos seres e
malvados vilões acabam sendo um samba enredo
para os carnavais, neste ano quem será ou quais
serão? Temos ali uma lista grande de membros de
uma quadrilha desumanamente corrupta. Lá está o
da gripezinha e sua turma toda. Vai ali a família da
marginalidade, vai ali o senhor das grosserias,
agredia a homens, mulheres, um machista de car-
teirinha, vai dali os bolsominions, que nesse e nou-
tros carnavais serão o combustível para novos sam-
bas enredo. E prendo o rei, cana ao mais cruel bobo
da corte que por essas bandas já andou. Bom car-
naval a todos e, divirtam-se, sempre bom curti o
lado doce da vida.
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VAMOS LER !
Marcílio Carvalho

PAFC QUEBRA JEJUM,
MAS TORCIDA PROTESTA

Marcílio Carvalho
Livraria Intelecto
 (35) 3422 - 4097

ESPORTE

PREFEITURA REALIZA LIMPEZA NAS ÁREA DE
PRESERVAÇÃO DO RIO SAPUCAÍ MIRIM

Salve caros leitores e leitoras!

No dia 24/02/1972, as chamas consumiram o edifí-
cio Andraus no centro de SP, deixando 16 mortos e 320
feridos.

O incêndio iniciou no painel eletrônico das lojas
Pirani. Minha irmã trabalhava no 3° andar, nessa loja.
Logo após o início do incêndio, ela conseguiu sair.

Minha tia, trabalhava também no Andraus, no 9°
andar, em um escritório da Petrobrás,  ela também saiu,
mas bem mais tarde, somente à noite, resgatada pelo corpo
de bombeiros.

O incêndio teve início por volta das 16h00.
Minha tia ficou em estado de choque, tanto pelo

tempo que lá ficou, como ter presenciado a morte de cole-
gas de trabalho, foi um trauma, que, creio eu, jamais supe-
rado. Inclusive no dia 27/02, ele faz 97 anos, mas, pode-se
dizer, que, o dia 24/02/72, foi sua segunda data.

O Andraus foi construído em 1962, ou seja, o in-
cêndio ocorreu 10 anos depois. Era um edifício com heli-
ponto e escadas de emergência, o que ajudou muito no
resgate das pessoas.

No dia 01/02/1974, ou seja, 2 anos após o Andraus,
às 08h45 da manhã, há 50 anos,um curto circuito no ar
condicionado no 12° andar, deu início à outra tragédia no
edifício Joelma, mas essa, maior que a do Andraus em
número de vítimas fatais. Foram 189 e 300 feridos.

A grande  diferença no número de mortos é que o
Joelma não tinha heliponto, nem escadas de emergência e
por exemplo, quando um sobrevivente tentou acionar uma
mangueira, simplesmente, o registro geral estava fechado.
Além disso, as pessoas à exemplo do Andraus correram
para o teto, só que era um telhado com laje e telha de
amianto e o fogo e a fumaça, impediam os helicópteros de
pousarem, tornando o resgate mais difícil.

E o detalhe é que o Joelma teve sua construção ini-
ciada em 1969 e inaugurada em 1972, ele era 7 anos mais
novo que o Andraus, ou seja,  teoricamente, seu sistema de
segurança e sua estrutura, teriam que ser mais modernas e
eficientes que o Andraus, mas, infelizmente, não foi o que
aconteceu.

Após seu incêndio, as normas e as leis de constru-
ção e segurança, foram modernizadas, passou -se a se exi-
gir certas estruturas básicas para uma segurança maior e
uma preservação maior de vidas em casos como esses.

Mas, parece que tanto em SP, quanto no Brasil, es-
sas exigências não são cumpridas como deveriam e os ris-
cos continuam altos. Tanto que, no dia 14/02/1981, outro
incêndio abalou a cidade de SP e o país. Foi o incêndio do
edifício Grande Avenida, na avenida Paulista.

Foram 17 mortes e 53 feridos, esses números só não
foram maiores, porque era um sábado, pois, o edifício,
além de moradores, têm lojas e escritórios. “A causa foi
uma sobrecarga de energia que causou um curto-circuito
nas instalações precárias do edifício. Aqui em
Pouso Alegre por exemplo, como deve ser isso? A cidade
está se verticalizando de forma acelerada e desordenada,
será que, as novas normas estão sendo aplicadas em suas
construções como se deve? Será que os edifícios já cons-
truídos, estão seguros conforme essas normas?

Esses três grandes incêndios são narrados no livro
Fevereiro em Chamas, fruto da pesquisa do jornalista Adri-
ano Dolph.

Quanto ao número de vítimas fatais do Joelma por
exemplo, 189, foi esse número que mais se aproxima da
pesquisa, pois, à época, saíram vários outros números. Adri-
ano Dolph, acredita que como vivíamos o auge da ditadu-
ra civil militar, esse número pode ter sido maior, já que não
havia por parte do governo federal, nem da polícia, ne-
nhum interessenesses números maiores.

Outro dado intrigante em relação ao edifício Joel-
ma que hoje chama-se edifício Praça da Bandeira, são
alguns fatos que o cercam.

Ele está localizado no Vale do Anhangabaú e diz-se
que ali houve mortes de indígenas e escravizados, além de
um crime hediondo em 1948, à uma quadra dali, onde um
professor matou a mãe, duas irmãs e as jogou em um poço
construído por ele. Quando ele viu que as investigações
estavam chegando nele, ele se suicidou. Existe também a
carta psicografada por Chico Xavier de Volquimar Carva-
lho dos Santos, uma das vítimas do Joelma. Sobre essa
carta, foi realizado com autorização da família, o filme
Joelma 23° andar, o mesmo onde Volquimar trabalhava.

Existe também os túmulos das 13 almas no cemité-
rio da Vila Alpina em SP. Esses túmulos são de 13 vítimas
que morreram carbonizadas no Joelma, tentando escapar
pelo elevador, seus corpos nunca foram identificados, pois,
naquela época não existia por exemplo o exame de DNA,
entre outros recursos.

Hoje são deixados todos os dias colos com água, ou
leite em cima dos túmulos, que segundo os fiéis são para
acalmar e aliviar essas almas das dores do incêndio. Além
disso, vários milagres são atribuídos à elas. N o
edifício Joelma, hoje edifício Praça da Bandeira, há rela-
tos de funcionários que dizem ouvirem gritos, gemidos e
verem vultos pelo prédio.

Enfim, com crenças e fatos reais acontecidos, o que
precisamos, é que, as autoridades e as construtoras sejam
mais responsáveis quando forem erguer um edifício, pois,
por mais que se ganhe muito dinheiro com essas especula-
ções imobiliárias, e se ganha muito, e por mais clichê que
possa parecer, uma vida não tem preço.

" Nenhum incêndio começa grande."
     Anônimo

Depois de 8 meses o PAFC voltou a vencer uma
partida, foram 14 jogos sem vencer desde o campeonato
da série C até o início do mineiro o PAFC somou 2 empa-
tes e 14 derrotas, a última vitória tinha sido em junho de
2023 pela rodada 8 do brasileiro 2 a 1 no Figueirense em
santa Catarina.

Depois de três derrotas consecutivas pelo mineiro
2024(6 a 0 pro América, 1 x 2 Tombense e 0 x 1 Ipatinga)
o PAFC voltou a campo na última quinta feira para en-
frentar em casa o Itabirito, nem mil torcedores compare-
ceram ao manduzao devido a protestos da torcida contra
a diretoria por conta de dois anúncios feitos antes da
partida.“Mas em campo o time se superou e venceu sua
primeira partida na competição, David Lima de cabeça
aos 6 minutos da primeira etapa e Lucas Nathan de pênal-
ti aos 26 do segundo tempo fizeram o placar do jogo PAFC
2 x 0 Itabirito.

Com 11 minutos de acréscimos o var foi acionado
para marcar um pênalti a favor dos visitantes, aliás os dois
pênaltis da partida tiveram intervenção do árbitro de
vídeo.“O goleiro Thiago defendeu o pênalti para delírio da
torcida.“A vitória trouxe confiança ao time do técnico
Gustavo Brancao, que agora se prepara para receber na
quarta feira de cinzas as 19:30 o Democrata no manduzao,
mais uma vitória poderá colocar o PAFC fora do torneio
da morte.

Bronca com a diretoria
Mesmo com a vitória do time o clima continua ruim

entre diretoria e torcida, a organizada Dragões do Mandu
estendeu a faixa de ponta cabeça e após o jogo gravaram
um vídeo e soltaram nas redes sociais criticando a direto-
ria e pedindo a saída do presidente Rogério Paiva.

O presidente atual fez dois anúncios que deixou os
torcedores enfurecidos, primeiro a venda e inversão de
mando de campo contra o Cruzeiro na penúltima rodada,
a partida estava marcada para o dia 26 de fevereiro as 19

horas no manduzao, o jogo a pedido do PAFC seria ven-
dido para Brasília
no estádio Mané
Garrincha, mas o
regulamento da
competição proí-
be inversão de
mando de campo
fora do estado
nas duas últimas
rodadas e com
isso o jogo será
realizado na ma-
nhã de domingo
25 em Uberlândia
no estádio parque do sabiá, o PAFC receberá uma cota
pela venda do jogo, segundo informações no valor de 500
mil reais.

Outro anúncio foi o da desistência de disputar o
brasileiro da série D, o PAFC tem vaga garantida na com-
petição por ter sido rebaixado da série C ano passado, o
anúncio da desistência enfureceu os torcedores.

O PAFC tem pela frente o restante do campeona-
to mineiro e tudo leva a crer que disputará o triangular da
morte pra tentar se manter na elite do futebol mineiro,
caso seja rebaixado também no mineiro o clube ano que
vem teria apenas a segunda divisão pra disputar.

Sócios e até patrocinadores reclamaram das duas
bombas negativas do presidente, na hora de um jogo com
maior apelo que seria contra o cruzeiro , patrocinadores e
sócios torcedores ficarão no prejuízo pois a partida não
acontecerá no manduzao e o calendário que era cheio
pro ano de 2024 com mineiro e brasileiro pode acabar no
mês de março.

Parece que o PAFC irá afundar mais rápido que
poderíamos imaginar.

Combate ao descarte irregular: Prefeitura realiza lim-
peza na Área de Preservação do Rio Sapucaí Mirim

Na manhã desta sexta-feira (09), a Prefeitura, por
meio da Secretaria de Planejamento Urbano e Meio Ambi-
ente, em colaboração com a Secretaria de Infraestrutura,
Obras e Serviços Públicos, conduziu uma importante ação
na Área de Preservação Permanente (APP) do Rio
Sapucaí Mirim, localizada ao lado da Dique 1 - Via Jair
Siqueira.

O foco da operação foi a retirada de lixos, entulhos
e outros materiais descartados de forma irregular, visando
à preservação do meio ambiente e à promoção da limpeza
urbana.

Durante a ação, quase dois caminhões foram pre-
enchidos com os resíduos retirados do local, evidenciando
a significativa quantidade de materiais descartados de ma-
neira inadequada na área. Além da remoção dos detritos, a

Secretaria de Planejamento Urbano e Meio Ambiente tam-
bém instalou placas de advertência, reforçando a impor-
tância da preservação desse espaço natural.

É importante destacar que, durante a operação de
limpeza, foram encontradas poças de água parada, em itens
descartados no local, onde foram identificadas larvas, pos-
sivelmente do mosquito transmissor da dengue, o Aedes
Aegypt. Esse achado reforça a necessidade não apenas
da remoção dos resíduos, mas também da conscientização
da população sobre a importância de evitar o descarte ir-
regular de materiais e de combater a proliferação de focos
do mosquito da dengue.

Essa é uma das ações da Prefeitura que demonstra
o compromisso da administração pública com a preserva-
ção ambiental e o bem-estar da comunidade, ressaltando a
importância do engajamento de todos na conservação dos
recursos naturais e na promoção de uma cidade mais lim-
pa e saudável.
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Semana que vem tem mais.

OLHO VIVO

PONTE

TINHA 540
MILHÕES...

Não é segredo para ninguém que um dos grandes
gargalos do transporte está localizado na pequena ponte
sobre o Ribeirão das Mortes, que cruza a Avenida Antô-
nio Scodeler, no bairro Faisqueira.

Naquela região, durante o período de chuvas, a vida
das pessoas vira uma incerteza. Ninguém sabe se o
córrego transbordou e o quanto de água está inundando a
via principal, que dá acesso ao bairro.

Esta situação de inundação só vem se agravando
com o passar do tempo. O ex-prefeito Rafael Simões, em
4 de fevereiro de 2020, durante reunião realizada com as
lideranças do bairro Faisqueira, anunciou a revitalização
da Antônio Scodeller. O tempo passou e, mesmo tendo
540 milhões em caixa, não cumpriu a promessa. Não
ampliou a ponte, que é o grande problema dos moradores,
e deixou que a situação se agravasse.

A população se pergunta o porquê, mesmo o ex-pre-
feito tendo recursos, não ter realizado o prometido. Prefei-
tura não é banco, o melhor investimento que o poder públi-
co pode fazer é dar à população melhores condições de
vida. Ficar guardando dinheiro, enquanto o povo sofre, é
sadismo.

O atual prefeito está realizando a obra prometida pelo
seu desafeto, porque os interesses do povo devem estar
acima das brigas particulares e dinheiro público precisa ser
investido em favor da população.

Esta obra vem colocando o ex-prefeito em condição
desconfortável, diante daquelas lideranças que ouviram dele
uma promessa não cumprida.

A obra da ponte irá custa R$1.656.506,96 que, perto
de um caixa de R$540 milhões, é uma gota de água.

o valor da obra é insignificante perto do valor que existia em caixa.

PARECE QUE NINGUÉM QUER: O comentário é
que ninguém quer ser candidato no grupo do deputado.
Até o vereador, que estava animadinho, já murchou a
bola e não quer nem falar no assunto. Não duvide que
pode aparecer alguém só para atender ao pedido do
chefe, afinal, emprego está difícil.

RUIM, MUITO RUIM: A prefeitura tem dois cargos
que, para ser ruim, terão que melhorar muito, cargos
estes mantidos no primeiro escalão por um capricho. O
Superintendente de Esportes, que não sabe dizer onde
tem um campo do município em condições de jogo, e o
Secretário de Agricultura, outra figura que não se iden-
tifica com as pessoas da zona rural. A manutenção des-
tas duas figuras no governo, não agrega absolutamente
nada. Ah, se precisar, a gente tem uns dez nomes para
indicar.

PEDINDO CARGOS:  Segundo nossos pássaros ver-
des, tem vereador que fica de cara ruim quando seu
pedido de cargo não é  atendido. Todo mundo quer
colocar os amiguinhos na Câmara ou na prefeitura, se
contrariar,  fazem beicinho pelos corredores. O verea-
dor que você vê no gabinete é um, mas muda completa-
mente de conduta quando está atrás dos seus próprios
interesses.

POR QUE A CÂMARA NÃO MUDA?: Porque têm
interesses pessoais prevalecendo sobre os interesses do
povo.  Vereadores fazendo pressão para que certas si-
tuações continuem fazendo parte do Legislativo. É por
esta razão que a reeleição, que aconteceu na eleição
passada, foi péssima para a cidade. O ex-prefeito acha
que isso foi bom.  Foi péssimo, os vereadores fazendo
o que querem, sem fiscalização. Uma OMISSÃO total.

COM O CABRESTO NAS MÃOS: Depois que o
deputado deu a entrevista desastrosa com o cabresto
nas mãos, ficou muito mais difícil alguém oferecer o pes-
coço para ele colocar o instrumento. Se rompeu e xin-
gou um amigo de DEZ ANOS, imagina o que não é
capaz de fazer com um candidato encabrestado.

NESTA EDIÇÃO: Como é que pode, um ocupante
de cargo de livre nomeação, em gabinete de deputado,
reclamar sobre a criação de cargos da prefeitura? Está
lá na folha de pagamento do gabinete do deputado. Ali-
ás, a relação dos assessores está publicada nesta edi-
ção do Jornal.

IPREM CONDUÇÃO DISCRETA: Interessante,
que a mudança de gestão do IPREM pôs fim à falação.
Tudo demonstra que estão administrando e não fazendo
politicagem, que era feita pelos altos salários, que em
uma próxima edição vamos mostrar para a população.

POUSO ALEGRE PODE MAIS: Uma cidade im-
portante do Sul do Estado, com um potencial incrível de
crescimento, ainda sofre de carências tão elementares.
Por que não se estimula a criação de um centro de con-
venções, para realização de eventos, que agregue ao
turismo e o desenvolvimento para da cidade?
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SOCIAL

COMPROMISSO COM
A VERDADE

JORNAL A TRIBUNA

APRENDA A
CANTAR E

 A TOCAR VIOLÃO

Escola de Violão
AMAURI MENDES

 (35) 9 9984 6940
TEL

ATENDEMOS EM
RESIDÊNCIA NO CENTRO

EM POUCOS MESES
Temos Curso Especial

Para Crianças

CURSO DE FÉRIASCURSO DE FÉRIASCURSO DE FÉRIASCURSO DE FÉRIASCURSO DE FÉRIAS

ANDARILHOS
PROBLEMA SEM FIM

Um dos problemas graves que a cidade vem en-
frentando é o aumento de andarilhos e moradores de rua.
Parece que a prefeitura não está encontrando soluções
para a questão. Onde estão os instrumentos públicos para,
ao menos, amenizar esta situação?

Agora, em pleno dia, moradores de ruas estão jo-
gados nas praças e nada acontece. Onde estão as políti-
cas públicas e os profissionais vocacionados para apon-

tar a solução deste problema? Trata-se de uma situação
que não pode perdurar por tempo indeterminado.

A prefeitura tem uma fazenda no Bairro do Algo-
dão, que pode e deve ser utilizada como casa de passa-
gem. Montar no local uma estrutura e dar destino na vida
deste contingente enorme de pessoas em situação de rua,
que está na cidade.

Algo precisa ser feito e o poder público precisa
parar de ficar procrastinando aquilo que precisa ser fei-
to.
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E A SINDICÂNCIA SECRETÁRIA?

GOVERNO DE MINAS ENTREGA KITS
PARA CATADORES DE RECICLAVEIS

UFA! ATÉ QUE EM FIM

DIMAS

Na Foto: José Dimas Prefeito, Frederico Coutinho Presidente do Republicanos, Deputado Federal Marcos
Pereira Presidente nacional do republicanos, Deputado Federal Abramo, e o Assessor de gabinete Fabiane

O Governo de Minas, por meio da Secretaria de Estado
de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável
(Semad), iniciou nesta quinta-feira (8/2), no Centro Minei-
ro de Referência em Resíduos, a entrega dos kits de tra-
balho para cerca de 300 catadores de materiais recicláveis
cadastrados no ReciclaBelô, programa de reciclagem po-
pular que visa promover a geração de renda e a limpeza
de Belo Horizonte durante os quatros dias de Carnaval.

Os primeiros kits foram entregues pelo governador
Romeu Zema, durante encontro com catadores que irão
trabalhar no Carnaval de BH. Na oportunidade o chefe do
Executivo destacou a importância do programa para a
geração de renda dos profissionais que colaboram para
manter a cidade limpa.

Apoio aos catadores
Além do material de trabalho, os catadores recebe-

rão uma remuneração diária no valor de R$ 150 que, so-
mado a venda dos materiais coletados nos dias de festa,
irão proporcionar o aumento de renda destes trabalhado-
res.

Como é o caso da dona Creuza Alves, que há 10
anos vive com a renda da coleta de matéria reciclável.
Para ela, o ReciclaBelô vai ajudar a pagar as contas de
casa.

“Este dinheiro vem para ajudar a pagar as nossas
contas e gera renda para quem vive desta atividade. Além
de deixar a cidade com menos lixo. No Carnaval queria
deixar um recado para os foliões, que ao invés de jogar as
latinhas no chão procure um catador e deposite o material
na sua sacola de coleta” recomenda.

Ainda durante o período de folia em Belo Horizonte,
entre os dias 10 e 13/2, serão implementadas três centrais
fixas de reciclagem nas regiões Leste e Centro-Sul. Os
locais serão equipados com mesa de triagem, estocagem
temporária de recicláveis, balança para pesagem dos ma-
teriais e espaço de atendimento, além de contar com for-
necimento de energia elétrica.

Estes locais servirão como ponto de apoio logístico
para coleta e distribuição de itens aos trabalhadores, como
alimentação, equipamentos de proteção individual (EPIs) e
acesso exclusivo aos banheiros.

ReciclaBelô
O ReciclaBelô é uma iniciativa de cooperativas de

catadores de materiais recicláveis da capital mineira, que
será realizada neste ano com o apoio do Governo de Mi-
nas, por meio das Secretarias de Estado de Meio Ambien-
te e Desenvolvimento Sustentável (Semad) e de Planeja-
mento e Gestão (Seplag), e do Ministério Público de Minas
Gerais (MPMG), por meio do Centro de Apoio Operacional
do Meio Ambiente (Caoma). A iniciativa ainda conta com
a parceria da Copasa e da Cemig.

Idealizado por pesquisadores da Universidade Fe-
deral de Minas Gerais (UFMG) e por lideranças de
catadores de Belo Horizonte, o programa foi contemplado
por meio da Plataforma Semente do MPMG. Para este
projeto, foram direcionados, pelos Promotores de Justiça,
R$ 592 mil em recursos provenientes de Medidas Com-
pensatórias Ambientais.

FILIA-SE AO REPUBLICANOS

Jornal A Tribuna 9 9981 7421

CONSÓRCIO DE CAFÉ E ARROZ
É TESTADO NO SUL DE MINAS

Emater e Epamig implantam unidades demonstrativas
de arroz no Sul de Minas

Minas Gerais já foi um importante produtor de
arroz no país, mas nas últimas décadas a cultura perdeu
espaço para outras lavouras. Devido a uma ação con-
junta da Emater-MG, Epamig, Ufla e Embrapa Arroz e
Feijão, o cultivo do cereal pode voltar a ganhar força no
Sul de Minas.

Na região de Guaxupé, foram implantadas, em
2023, unidades demonstrativas de arroz de sequeiro em
consórcio com o café e a novidade tem agradado os
produtores.

A iniciativa faz parte do Programa de Melhora-
mento Genético de Arroz de Terras Altas de Minas
Gerais, financiado pela Fundação de Amparo à Pesqui-
sa do Estado de Minas Gerais (Fapemig), que pretende
testar 18 cultivares de arroz em cidades do Sul de Mi-
nas, Vale do Jequitinhonha e Campo das Vertentes.

IPSEMG SENSO PREVIDENCIÁRIO
VAI ATÉ QUARTA DIA 14/02

O Instituto de Previdência dos Servidores do
Estado de Minas Gerais (Ipsemg) alerta que o prazo
para a regularização do Censo Cadastral Previdenciário
do Regime Próprio de Previdência (RPPS) termina na
próxima quarta-feira (14/2).

Cerca de 19 mil pensionistas do Ipsemg, aposen-
tados e inativos do Poder Executivo do Estado de Mi-
nas Gerais ainda não realizaram o procedimento e po-
derão ter o benefício suspenso.

Ainda, mais de 10 mil servidores efetivos ativos
também não realizaram e poderão sofrer medidas ad-
ministrativas.

Chuvas intensas e raios são alguns dos fenômenos
naturais que são constantemente monitorados pelos pro-
fissionais que integram o Sistema de Meteorologia e Re-
cursos Hídricos de Minas Gerais (Simge).

É por meio do órgão, controlado pelo Instituto Mi-
neiro de Gestão das Águas (Igam), que são emitidos di-
versos alertas à população mineira sobre mudanças brus-
cas no tempo que podem afetar o cotidiano da socieda-
de, assim, salvando vidas.

SISTEMA DE METEOROLOGIA DE
MINAS É UMA FERRAMENTA
IMPORTANTE DE PREVENÇÃO
DE FENOMENOS NATURAIS

O Governo de Minas Gerais realiza, nesta quarta-feira
(7/2), o pagamento das parcelas complementares refe-
rente ao mês 12/2023 e do 13º salário destinado ao Piso
da Enfermagem do Estado. Essa medida beneficia os
servidores públicos estaduais da área com os recursos
provenientes da assistência financeira complementar da
União, repassada pelo Fundo Nacional de Saúde ao
Fundo Estadual de Saúde.

GOVERNO DE MINAS REALIZA
PAGAMENTO DE PISO DE

ENFERMAGEM

O ano eleitoral chegou e agora não existe tempo a
perder. Aqueles que pretendem entrar na corrida eleito-
ral precisam começar a se articular, e se posicionar no
cenário político, de tal forma que consiga aglutinar o má-
ximo de apoio para obter um bom resultado nas urnas.

O atual prefeito José Dimas vem fazendo isto, bus-
cando novos apoios, visto o desentendimento ocorrido
entre ele e os dois deputados da cidade.

Dimas tem sido fotografado com grandes nomes
da política nacional e parece que os apoios só têm au-
mentado. A cada nova figura que se aproxima do atual
prefeito, a contaminação vai crescendo e passando a sen-
sação de que sua reeleição é quase certa.

Diante deste cenário, o atual prefeito deixou o
PSDB e se filou ao REPUBLICANOS, conforme mos-

tra a foto. O partido está com musculatura eleitoral bastante
visível e certamente irá conquistar mais apoios, visto que o
ex-prefeito vem encontrando dificuldades para arrumar um
candidato para representar esta ala dissidente da direita em
Pouso Alegre.

Parece que o deputado Rafael Simões deu um tiro no
pé, ao se manifestar de forma pouco “amigável” em uma
entrevista quando se dirigia ao seu ex-amigo José Dimas.
Aquela situação mostrou que o ex-prefeito está com o ca-
bresto em riste, em busca de um candidato.

O atual prefeito José Dimas, agora filiado ao REPU-
BLICANOS, certamente irá consolidar os apoios e, se nada
acontecer de extraordinário, poderá se reeleger até com um
certa tranquilidade. Vamos acompanhar o andamento da
política e ver qual o caminho que a cidade vai trilhar.
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LIVRE PENSAMENTO

 INGREDIENTES:

MODO DE FAZER

FRENTE AMPLA CONTRA O GOLPISMO

DICA DE

CINEMA
Méstre em Ciência Política pela UFMG

Presidenta da Associação dos Moradores do
Bairro Cidade Vergani

Coordenadora da Casa Bem Viver

Lívia Macedo

TORTA DE FRIGIDEIREA
DE CARNE MOÍDA

3 ovos
meia xícara (chá) de leite (100 ml)
1 xícara (chá) de farinha de trigo
1 colher (chá) de fermento em pó
1 sachê de Tempero SAZÓN® Laranja
2 pitadas de sal
3 colheres (sopa) de óleo
1 xícara (chá) de sobra de carne moída refogada

Em uma tigela média, coloque os ovos e bata com o
auxílio de um garfo. Junte o leite, a farinha de trigo, o
fermento, o Tempero SAZÓN® e o sal, e misture.
Em uma frigideira pequena, aqueça o óleo em fogo
médio e espalhe homogeneamente metade da massa.
Espalhe a carne moída e cubra com a massa restante.
Deixe cozinhar em fogo baixo por 5 minutos, de cada
lado, ou até dourar a superfície.
Retire do fogo e sirva em seguida.

ÊXODO

REFÉNS

Kyle (Nicolas Cage) e Sarah (Nicole Kidman) são casados
e vivem em uma elegante e confortável casa ao lado da
filha, Avery (Liana Liberato). A vida deles segue sem
problemas, até a casa ser invadida e o trio ser mantido
refém por criminosos. A família se une para combatê-los,
mas isto significa revelar alguns segredos.

A história de Êxodo: Deuses e Reis quase todos co-
nhecem. Moisés (Christian Bale) é um príncipe do Egi-
to postiço, encontrado em uma cesta pela irmã do faraó
Seti (John Turturro). Criado como um irmão ao lado do
futuro faraó de direito, Ramsés (Joel Edgerton), Moisés
é, na verdade, um hebreu, povo escravo dos egípcios há
600 anos. Quando Seti morre, Ramsés vira o mandante
e descobre este passado do seu irmão de criação. Em
vez de matá-lo, o faraó exila Moisés, que acaba encon-
trando seu caminho e formando família longe dali.

AQUI NÃO TEM
UM TOSTÃO DE

DINHEIRO
PÚBLICO

JORNAL A TRIBUNA

TEL 9 9981 7421

ASSINE O JORNAL
TRIBUNA

JORNAL A TRIBUNA

“Afinal, diante de todo o exposto, e para assegurar a
necessária restauração do Estado Democrático de Di-
reito no Brasil, jogando de forma incondicional dentro
das quatro linhas, com base em disposições expressas
da Constituição Federal de 1988, declaro o estado de
Sítio e, como ato contínuo, decreto operação de garan-
tia da lei e da ordem” (Texto de discurso encontrado na
sala de Bolsonaro na sede do PL)
Estamos certos de que vivemos um perigo de golpe no
Brasil e por muito pouco, quase perdemos a única garan-
tia que o povo tem de decidir sobre os rumos da sua
própria história. O que chama a atenção neste percurso
de construção de um projeto de ruptura institucional, é
que poucos perceberam a gravidade do que vivíamos – e
de alguma forma ainda vivemos. Neste sentido, argumento
neste texto que a vigilância pela democracia deve ser
constante e que a frente ampla continua sendo instrumen-
to estratégico central para derrotar as forças políticas
golpistas no país.
Apenas para que a gente fale a mesma língua, conside-
rando que hoje tudo pode ser considerado “democráti-
co” para um cínico, vamos compreender democracia em
seu conceito liberal, apenas como um método institucional,
um procedimento para se chegar a decisões políticas por
meio do voto da população.
Primeiro, devemos ter em mente que a experiência de-
mocrática mais duradoura é recente, formalizada há 36
anos com a promulgação da Constituição Federal de
1988. Mesmo com pouco tempo, vimos um certo
otimismo em relação a estabilidade democrática, que fa-
zia muitos duvidarem de que ela poderia ser colocada em
risco novamente, da mesma forma como poucos espera-
vam que um candidato que defendia um golpe militar pu-
desse se eleger.
Durante o governo Bolsonaro, apesar de todos os sinais
e do baixo apreço de seu governo às instituições, parecia
exagero falar ou acreditar em conspiração golpista con-
creta, que fosse capaz de gerar uma ruptura democrática
no país. E mesmo em 2022, com a intensificação dos
ataques ao sistema eleitoral e às instituições democráti-
cas, houve quem questionasse a estratégia de formação
de frente ampla democrática para derrotar Bolsonaro e
salvar a democracia no país.

No entanto, os fatos e provas divulgadas nesta semana
não deixam mais dúvida: a democracia esteve ameaçada
durante o governo Bolsonaro e corremos um perigo real
de um novo golpe no Brasil. O que talvez não esteja tão
claro para muitos, é que este risco continua – de forma
mais evidente - enquanto o bolsonarismo não for de
vez derrotado politicamente no país.
Por isso, estamos diante de duas certezas: a primeira a
história nos ensinou, de que devemos estar vigilantes
pela democracia e sempre suspeitar de sua aparência
“estável”; e de que, enquanto as forças políticas que
representam a extrema direita e seus objetivos golpista
estiverem influência social e política, não podemos re-
nunciar ao instrumento estratégico da frente ampla.
Por tudo isso, é necessário que, diante das provas, to-
dos àqueles que participaram deste conluio golpistas
sejam exemplarmente punidos e que, além disso, a so-
ciedade dê uma resposta nas urnas no ano de 2024 e
em 2026, de defesa da democracia, para extirpar de
vez todos que não estiverem dispostos a seguir as re-
gras do jogo democrático.

https://www.instagram.com/jornalatribunapa/
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FALA DOUTOR

SAÚDE, DORMINDO
COM O INIMIGO

Cuidado, você está com o inimigo dentro de
casa e não está nem sabendo! É o mosquito da den-
gue. O Estado de Minas Gerais decretou Estado de
Emergência em Saúde Pública por causa da explosão
do número de casos das doenças causadas pelo mos-
quito Aedes aegypti, foram registrados 11.490 casos
confirmados de dengue e 3.067 casos confirmados
de chikungunya no estado apenas nas três primeiras
semanas de 2024. Sem contar os casos de Zika vírus
onde podem causar microcefalia nos bebês quando a
mãe é infectada durante a gestação.

O danado do mosquito, é pequenininho mas
faz um estrago! O mosquito da dengue não é aquele
que zune no nosso ouvido e não deixa ninguém dor-
mir sossegado. O Aedes aegypti é menorzinho um
pouco e costuma picar a gente no período do final da
tarde, ali pelas cinco horas. Ele também não fica can-
tando no nosso ouvido, ele prefere voar mais rastei-
ro, perto do chão. Sabe aquele mosquito que fica
debaixo da mesa picando a perna da gente na hora
do café da tarde? Então, é esse mesmo o “danado”.
Outra coisa curiosa do mosquito é que ele é meio
preguiçoso, não é de ficar voando longe, não. Ele
passa a sua vida toda (que não passa de um mês e
meio) sem se afastar mais do que cem metros de onde
ele nasceu.

Sabe o que isso quer dizer? O mosquito que
te pica, quando não nasceu na sua casa, o local mais
longe que ele ter possa ter nascido é no teu vizinho.
Uma mamãe mosquito bota até 450 ovos em qual-
quer aguinha empossada. Além disto o ovo é resis-
tente que só vendo, pode ficar esperando, por um
ano a água voltar a empossar para dar origem a um
novo mosquito. E se a mamãe mosquito já estiver in-
fectada pelo vírus na hora da postura, os novos
mosquitinhos já podem nascer infectados, prontos para
te passar a doença.

Daí a grande importância e responsabilidade
de todos nós. A dengue e companhia limitada só vai
chegar em nossas casas se a gente deixar. Precisa-
mos hoje mesmo, e uma vez por semana, fazer um
mutirão dentro de casa para caçar e eliminar todo e
qualquer possível local que possa acumular água e
virar criadouro de mosquito. A vacina da Dengue já
começou a ser distribuída (viva o SUS!), mas para
hoje, até que todos estejam protegidos pela vacina, a
única forma de brecar essa Emergência em Saúde
Pública é declarar guerra ao mosquito. Ou você vai
querer continuar dormindo com o inimigo? A próxima
vítima pode ser você!

ADQUIRA SUA SEMIJÓIA SEM SAIR DE CASA

WWW. vidiesemijoias.com.br

Dr. Antônio Marcos Coldibelli
Graduação em Medicina -UNIVÁS

Graduação em Direito -FDSM
Graduação em Filosofia -FACAPA

Residência Médica em Obstetrícia e Ginecologia -Hospital
Samuel Libânio

Especialização em Cirúrgica Ginecológica Minimamente
Invasiva – FM-SCMSP

Doutorado em Ginecologia – UNIFESP
Pós-Doutorado em Ginecologia -Wake Forest University -

USA

Jornal A Tribuna
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9 9981 7421
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GASTOU

SP 13
SP16
SP 03
SP 03
SP 13
SP 20
SP 23
SP 22
SP 19
SP 14
SP 25
SP 13
SP 21
SP 03
SP 19
CNE 09
SP 20

https://www.camara.leg.br/deputados/220626/pessoal-gabinete?ano=2024

PARECIDA CLEUNICE REGODANSO
CARLOS ALBERTO GOMES FILHO -
EDMILSON MAGELA LINO RIBEIRO-
GERALDO DONIZETE MARCIANO -
IRENE MIDORI KAIHATU -
JAILSON RODRIGUES DE SOUSA -
JAQUELINE ALVES MIRANDA -
JOSE VIEIRA CAIXETA JUNIOR -
JOSÉ CARLOS FARIA -
JOÃO CARLOS DE LIMA -
JULIO CESAR DA SILVA TAVARES -
LENIZE NOGUEIRA GRANADO -
LEONARDO RODRIGUES SANTOS -
LUIZ FERNANDO ALVES -
RICARDO ALEXANDRE JOIA BRIANESI –
SILVANA ITAMARA CASTRO -
THAYSA PEREIRA DUARTE –

SECR. PARL.
SECR. PARL.
SECR. PARL.
SECR. PARL.
SECR.PARL.
SECR. PARL.
SECR. PARL.
SECR. PARL.
SECR. PARL.
SECR. PARL.
SECR. PARL.
SECR. PARL.
SECR. PARL.
SECR. PARL.
SECR. PARL
CARGO NAT. ESPECIAL
SECR. PARL

NOME   FUNÇÃO   CARGO

COM A FOLHA DE PAGAMENTO DO SEU GABINETE

ASSESSORES LOTADOS NO GABINETE DE RAFAEL

Você sabe quanto o político que você elegeu custa
aos cofres públicos, mensalmente? A despesa que o Esta-
do tem com o político vai muito além do salário que lhe é
pago, ela engloba tudo o que circunda o funcionamento do
seu gabinete, que envolve funcionários e demais itens de
manutenção.

Como exemplo, citaremos o Deputado Federal eleito
com os votos da cidade e região, Rafael Simões, com re-
ferência ao mês de janeiro de 2024. Segundo dados divul-
gados no site oficial da Câmara dos Deputados, os gastos
de seu gabinete totalizaram, no referido mês, R$100.932,23.
Nesta despesa estão inclusos os custos de pagamento de
pessoal e manutenção do gabinete.  Atualmente há 17
pessoas trabalhando no gabinete do deputado.

Se você, eleitor, imaginava que o gabinete era uma
célula de trabalho, enxuta, se enganou. Algumas pessoas
sequer precisam ir a Brasília, prestam serviços nas tais
bases eleitorais do deputado.

Se a média de despesas do gabinete do deputado
Rafael se mantiver no decorrer do ano, teremos, ao final
dele, uma despesa equivalente a UM MILHÃO E DU-
ZENTOS MIL REAIS, pagos pela população. Obviamente
que os gabinetes dos outros 538 deputados federais po-
dem apresentar variações, para maior ou menor, quanto
às despesas mensais. Mas se tomarmos o valor do gabi-
nete do Deputado Rafael como média, o custo da Câmara
dos Deputados, é estratosférico.

Quem paga toda esta regalia aos políticos eleitos é

a população, através dos impostos embutidos no custo do
saco de arroz e qualquer outro item adquirido a duras penas
pela maioria do povo brasileiro, que é composta por pessoas
pobres, assalariadas.

 A fortuna que é destinada às casas legislativas deste
país poderia estar sendo melhor distribuída às unidades de
saúde, às escolas públicas, visando à melhoria do ensino, ao
saneamento básico e moradia da população periférica.

É a falta de consciência política da população que
permite e cria políticos perdulários, como este citado no
exemplo, que gasta, com facilidade, o dinheiro suado do bra-
sileiro pobre, que mal consegue honrar com as necessida-
des básicas de sua família.

É possível que, neste momento, haja Leitores imagi-
nando que gostariam de ter seus nomes nestas folhas de
pagamento, que exigem pouco trabalho e remuneram muito
bem. Todas estas nomeações e despesas possuem amparo
legal, mas, nem tudo que é legal é moral. E a avaliação quanto
à moralidade deve ser feita pela população, já que é ela
quem arca com todos estes custos.

O trabalho devolvido à população, pelo político de alto
custo, está à altura da despesa que ele gera mensalmente?
É esta a avaliação que precisa ser feita, à medida que o
cidadão adquira a consciência do seu papel como eleitor.

Segue, abaixo, a relação dos funcionários que traba-
lham para o gabinete do deputado Rafael Simões.

Disponível em: < https://www.camara.leg.br/deputados/
220626.

+DE 100 MIL
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Oração
DO PAI NOSSO

Pai Nosso que estais no céu,
santificado seja o Vosso Nome,

venha a nós o Vosso Reino,
seja feita a Vossa vontade

assim na terra como no céu.

O pão nosso de cada dia nos daí hoje,
perdoai-nos as nossas ofensas,

assim como nós perdoamos
a quem nos tem ofendido,

não nos deixei cair em tentação
mas livrai-nos do mal.

Amém.

Em nome de Deus Todo-Poderoso, que os
maus Espíritos se afastem de mim, e que os

Bons me defendam deles! Espíritos malfazejos,
que inspirais maus pensamentos aos homens;
Espíritos enganadores e mentirosos, que os

enganais; Espíritos zombeteiros, que zombais
da sua credulidade, eu vos repilo com todas as

minhas forças e fecho os meus ouvidos às
vossas sugestões, mas peço para vós a

misericórdia de Deus. Bons Espíritos, que me
assistis, dai-me a força de resistir à influência

dos maus Espíritos, e as luzes necessárias
para não cair nas suas tramas. Preservai-me do

orgulho e da presunção, afastai do meu
coração o ciúme, o ódio, a malevolência, e

todos os sentimentos contrários à caridade,
que são outras tantas portas abertas aos

Espíritos maus.

Prece Para afastar
os maus espíritos

Deus Todo-Poderoso, que vedes as
nossa misérias, dignai-vos ouvir

favoravelmente o pedido que vos faço
neste momento. Se for inconveniente o
meu pedido, perdoai-me; e se for justo

é útil aos vossos olhos, que os Bons
Espíritos, executores de vossos

desígnios, venham ajudar-me na sua
realização. Como quer que seja, meu
Deus, seja feita a vossa vontade. Se os
meus desejos não forem atendidos, é

que desejais experimentar-me, e
submeto-me sem murmurar. Fazei que

eu não me desanime de maneira
alguma, e que nem a minha fé, nem a

minha resignação sejam abaladas.
(Formular o pedido)

Prece Nas Aflições
 da vida

Oração ao
Espírito Santo

Espírito Santo, você que me esclarece tudo
que ilumina todos os caminhos para que eu atinja
o meu ideal, você que me dá o dom Divino de
perdoar e esquecer o mal que me fazem, e que
todos os instantes da minha vida está comigo, eu
quero neste curto diálogo, agradecer-lhe por tudo
e confirmar mais uma vez que nunca quero me
separar de você,  por maior que seja a ilusão
material não será o mínimo o que sinto de um dia
estar com você e todos os meus irmãos na Glória
Perpétua. Obrigado(a) mais uma vez.

(esta oração deve ser feita por 3 dias
seguidos, sem dizer o pedido, dentro de 3 dias
será alcançada a graça, por mais difícil que seja).
Publicar assim que receber a graça
                                              A.M.M

Oração
DO PAI NOSSO

Pai Nosso que estais no céu,
santificado seja o Vosso Nome,

venha a nós o Vosso Reino,
seja feita a Vossa vontade

assim na terra como no céu.

O pão nosso de cada dia nos daí hoje,
perdoai-nos as nossas ofensas,

assim como nós perdoamos
a quem nos tem ofendido,

não nos deixei cair em tentação
mas livrai-nos do mal.

Amém.

Oração ao
Espírito Santo

Espírito Santo, você que me esclarece
tudo que ilumina todos os caminhos para que eu
atinja o meu ideal, você que me dá o dom Divino
de perdoar e esquecer o mal que me fazem, e
que todos os instantes da minha vida está comigo,
eu quero neste curto diálogo, agradecer-lhe por
tudo e confirmar mais uma vez que nunca quero
me separar de você,  por maior que seja a ilusão
material não será o mínimo o que sinto de um dia
estar com você e todos os meus irmãos na Glória
Perpétua. Obrigado(a) mais uma vez.

(esta oração deve ser feita por 3 dias
seguidos, sem dizer o pedido, dentro de 3 dias
será alcançada a graça, por mais difícil que seja).
Publicar assim que receber a graça
                                              A.M.M

Arca Santa e Imaculada, tão pura e cheia
de graça, sede a nossa salvação neste

perigo de desgraças.
Sendo a Mãe do Deus humanado, que por

nós expirou na Cruz, que pedirás, ó
Senhora, que vos negue o bom Jesus?

Advogada celeste, desta pobre humanida-
de, perdão, Senhora, alcançai-nos da

Divina Majestade.
Dissipai a cruel peste, Poderosa

Intercessora,
como a cabeça esmagastes, da serpente

enganadora.
A natureza, Senhora, ao vosso Filho

obedece, e o vosso Filho que a rege, não
resiste à vossa prece.

Assim seja. Amém!

Oração à Virgem
Maria contra as

pestes e as epidemias

“ O senhor é o meu pastor e nada
me faltará”

Jesus, eu confio em Vós

DIVERSOS

Somos uma Associacao de apoio aos pa-
cientes, familiares e profissionais da saú-
de mental que tem como objetivo buscar
melhorias nas políticas de saúde mental do
município, promover ações de cuidado atra-
vés de atividades em grupo e individuais
na área da saúde e da cultura!

QUEM SOMOS?

JORNAL A TRIBUNA

Estamos localizados na Rua Abrelino Vieira Rios, 473
Jardim Olímpico


